

Points clés de la réunion de Francis ABRAMOVICI MG

Contexte de la réunion

Assemblée générale de l'UNAFORMEC Île-de-France avec discussion sur l'avenir de la formation médicale continue.

Participants principaux

- Francis ABRAMOVICI MG (président)
- Pierre Millot
- André Tardieu
- Michel Doré
- Jacques CITTEE
- David (Djen)
- Noham SETT BON

Points clés abordés

1. Évolution du système de formation médicale

- Suppression de l'Agence Nationale du Développement Professionnel Continu (ANDPC)
- Incertitude sur l'avenir du financement des formations médicales pour 2026
- Transfert probable des missions vers les OPCO (Opérateurs de Compétences)
- Importance de la certification Qualiopi pour continuer à proposer des formations

2. Défis pour les associations de formation médicale

- Difficulté à recruter de jeunes médecins dans les associations de FMC
- Problème de renouvellement des forces vives dans les bureaux des associations
- Équilibre difficile entre vie professionnelle, vie familiale et engagement associatif
- Nécessité d'adapter les formations aux besoins actuels des médecins

3. Projet de formation de formateurs

- Proposition de créer une formation à l'animation de groupes et à la dynamique de groupe
- Objectif d'optimiser le temps passé en formation et d'améliorer la qualité des échanges

- Volonté de transmettre des compétences d'animation aux jeunes médecins
- Projet prévu pour 2026

4. Évolution vers le pluriprofessionnel

- Développement de formations pluriprofessionnelles
- Collaboration avec les CPTS (Communautés Professionnelles Territoriales de Santé)
- Intérêt pour les formations délocalisées dans les maisons de santé

5. Réflexions sur la pratique médicale actuelle

- Discussion sur la surutilisation des examens complémentaires
- Importance de l'examen clinique face à la technologie
- Évolution des relations médecin-patient
- Impact de l'intelligence artificielle sur la pratique médicale

6. Décisions administratives

- Approbation du rapport moral et financier
- Maintien de Francis ABRAMOVICI à la présidence
- Projet de refonte du site internet
- Prochaine réunion prévue pour le premier trimestre 2026

Conclusion

Malgré les incertitudes sur l'avenir du système de formation médicale continue, l'association souhaite poursuivre ses activités en s'adaptant au nouveau contexte, notamment en développant des formations de formateurs et en renforçant les collaborations pluriprofessionnelles.